



THE SERVICE CLUB OF THE YM.CA.

THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



- 国際会長主題 「心新たに立ち上がろう」
- アジア会長主題 「心新たに立ち上がろう」
- 西日本区理事主題 「飛翔たとう ワイズスピリットを胸に」
- 中部部長主題 「ワイズは フェイス to フェイス」
- クラブ会長主題 「ワイズは楽しく 奉仕の心も楽しく」

2011年3月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会 長 近藤 豊 副 会 長 小塚 英史 書 記 小林 滋記
 会 計 森本 征夫 直前会長 杉山 弘時 連絡主事 中井 信幸



今月の聖句

今、もしわたしの声に聞き従い、わたしの契約を守るならば、あなたたちはすべての民の間であって、わたしたちの宝になる。

出エジプト記 19章5節

3月例会案内

第一例会

日 時：3月10日（木）19時～21時
場 所：南山YMCA

卓 話：メンバーズスピーチ 「杉山弘時君」

今回は、久しぶりにメンバーズスピーチで杉山君です。皆さんご承知の杉山君の仕事に対する造詣の深さ、手先の器用さなど改めて知ることが出来ると思います。出席の連絡を3月7日（月）までにYMCA中井主事まで連絡してください。

第一例会

日 時：3月17（木）19時～21時
場 所：南山YMCA

議 題：4月プログラム立案

その他

次期役員研修会

日 時：3月12日（土）～13日（日）
場 所：大阪

中部評議会

日 時：3月21日（月・祝）13：30～
場 所：名古屋YMCA 3階会議室

2月第一例会報告

日 時：2月10日（木）19時～21時
場 所：代官町本館 3階会議室

出 席：荒川、小林、小塚、近藤、中井、森本

2月第一例会は、渋谷中部部長を迎えて、東海、南山、グランパス、プラザ の4クラブ合同の例会でした。代官町本館の3階会議室にて盛大な例会でした。渋谷中部部長の挨拶のあと、早速プログラム、今回は4クラブ合同のオークションであり、品物は豊富、大根から自転車、暖房機、豚肉など目移りしそうなくらいでした。司会は、東海クラブ鈴木君（矢場とん）とグランパスの坂倉君でした。あまり欲しくもない物を口車に乗せられ買い上げたり、欲しい物は中々手に入らずじゃんけんで負けたり、途中であきらめたりで大変でしたが、大いに盛り上がった例会でした。やはり人数多いのは楽しいものだと、しみじみ思いました。

また、久しぶりに、他クラブのメンバーとも会うことが出来色々話が弾みました。売上金は各クラブより持ち寄せられた商品を提供ポイントと買上ポイ

2月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		6名	6名	1	88.9%

ントに換算し貢献率に応じて各クラブに配分されました。概略は以下のとおりです。

売上金額		111,500円
名古屋東海	16名	57,500円
名古屋グランパス	8名	29,100円
名古屋ブラザ	8名	16,400円
名古屋南山	6名	8,500円



2月第一例会報告

日時：2月17日（木）19時～

場所：南山YMCA

出席：小林、近藤、杉山、中井、深尾、森本

議題：（1）3月プログラム立案

（2）時期クラブ役員案作成

会長	浅井昭和
副会長	小塚英史
書記	森本征夫
会計	小林滋記
直前会長	近藤 豊
Yサ・ユース	小塚英史
地域奉仕	深尾俊雄
EMC	近藤 豊
ファンド	小林滋記
交流	浅井昭和
広報	杉山弘時
ブリテン	荒川文門
	杉山弘時
ワイズ農園	荒川文門
	杉山弘時
	近藤 豊
連絡主事	中井信幸

第2回EMCシンポジウム報告

日時：2月19日（土）

場所：四日市YMCA

出席：森本

今期の各クラブのEMCに関する現状・進捗状況を元にクラブの活動を語り合う会が開催されました。ここのところEMCに関する集まりは参加者が増加している様子です。今回も30名近く集まり、シンポジウム、懇親会ともに大いに盛り上がりました。



「ちょっと一言」

荒川 文門

2月15日付けで、常勤講師の任を解かれ、47年間務めた教員生活も終わりを告げました。あっという間の年月だったような気がします。

とりあえずこの一週間ほど何をしたらいいのか分からず、情緒不安定な毎日です。まだ残務整理があったり、国公立二次試験対策で、ボランティアで教えに行ったりで忙しくしています、これから先何をしようかと思うと、ちょっと愕然とします。

この2、3日、郊外の山歩きをしています。こんなことばかりもしておられず、英語の本を開いても中々集中できず、VOAを聞いても30分と持たず人生初めての経験で戸惑うことばかりです。なんとか、この一カ月位の間に今後の設計をし直そうと思っている次第です。

でもこの一カ月は敢えて何もしないで、ひたすらぶらぶら過ごしてみようと思っています。

ワイズ農園だより

春を迎え、農場での活動が今年も始まります。

12月に植えた玉ねぎも気温の上昇に合わせて背丈を伸ばし始めています。

27日(日)にはジャガイモを植えました。6月には農場で収穫した、玉ねぎ、ジャガイモを材料にカレーライス集会でも如何ですか？



第1回南山地域委員会準備会

ここ2年ほど活動が止まっていた南山地域活動委員会を新しくするために準備委員会が1月27日(木)の午後6時30分より南山YMCAで行われました。そこには南山ワイズの小塚さん(南山地域委員会委員長)と近藤さんもお出席いただきました。中井スタッフからの原案が出されているところを出し合いました。目標とするところは、「現在南山YMCAに集う会員、園児とその保護者の方々をより満足してもらうために、南山地域の方々の力を借りてよりよいプログラムを作っていきます。」ということになりました。もちろん地域の子どもたちやその保護者の方達もご参加いただいてより広がりを持っていきたいと考えています。

そしてまずはじめは2010年度できなかった「復活!!夏祭り」ということで進めて行きたいと思っています。第2回は3月7日(月)の予定です。

YMCAニュース

2月といえばやはりYMCAではスキーです。2月5日(土)~26日(日)では白樺国際スキー場でファミリースキーキャンプが行われました。初めは集まりがイマイチ…。「今年でこのキャンプも最後か…」と書いていたら駆け込みで結局30名ほど集まり無事出発!! 2月19日(土)は、ひるがの高原スキー場で1dayスキーキャンプ。39名のお友だちが参加しました。汗ばむくらいの陽気で、「リーダーのど乾いたあ」という状況で、汗をいっぱいかきながらスキーを行いました。2月21日(月)はリーダースキー実技トレーニングです。リーダー18名スタッフ5名が参加して、指導方法についてお互いの意見を出し合ったりしました。今までの受け身のトレーニングより「実際指導してみて、なんかつかめた」という声が上がりました。いつもは12月にしか行わないスキートレーニングですが、初めて2月にも行いリーダーからは好評でした。次年度も実施したいと思います。2月26日(土)~27日(日)には長野県のエコーバレースキー場で1泊スキーキャンプが行われました。43名ものこどもたちが参加して楽しく行いました。2日間とも晴天で汗をかくほどでした。幼稚園児も15名参加して小学生にまけないくらい上手くなり「リフト5本乗れた」「こけなかったよ」など嬉しそうな声が聞こえてきました。「春休みのスキーにも参加したい!!」という声も上がり嬉しい限りでした。

またスキーキャンプではありませんが、2月11日(祝)に南山、代官合同の体操フェスティバルが実施されました。こどもたちも80名の参加があり、指導者や保護者も合わせると200名は超えています。ひごろと少し違って緊張感のあるこどもたちの顔が多く見られました。またこどもたちの頑張りに保護者の方の拍手が起こり、1年間の成果を発揮できた1日となりました。

ちなみに私中井はファミリースキーキャンプ以外のプログラムは全て参加し、45歳の身体には今どっと疲れがたまっています…。

例会出席表

No.		2 ／ 10 第 一 例 会	2 ／ 17 第 二 例 会	2 ／ 19 E M C
1	浅井 昭和			
2	荒川 文門	○		
3	小林 滋記	○	○	
4	小塚 英史	○		
5	近藤 豊	○	○	
6	杉山 弘時		○	
7	中井 信幸	○	○	
8	深尾 俊雄		○	
9	森本 征夫	○		○